

令和5年度夏季オープン・ハイスクール

7月25日(火)、26日(水)にオープン・ハイスクールを実施しました。2日間で4科を体験することができ、中学生は258人が参加してくれました。保護者・中学校の先生方も多数、見学していただきました。

また、今年度は新制服の披露会や座談会、部活動体験もあり、西脇工業高校の魅力を知っていただくオープン・ハイスクールになりました。

補助員のみなさん、暑い中、お疲れ様でした。西脇工業高校でしか学べないことを中学生にたくさん伝えてくれていたと思います。ありがとうございました。みなさんを目標にたくさんの中学生が入学してくれることと思います。



新制服披露会

総合技術科



電気科



ロボット工学科



機械科



中学生の感想

- ・部活動が多い+優しい先輩が多くて良かった。
- ・3DCADの体験をして興味深いなと思いました。オープンハイスクールに行ってよかったです。
- ・色々な機械があって、凄く実用性があると思った。
- ・学校生活の楽しい雰囲気が伝わってきた。
- ・先輩はどんなことでも、楽しく、集中していて凄いと思った。自分も行きたいと思った。



座談会